

BERNAS JOGJA

Kamis Wage, 1 April 2010

IDB Beri Bantuan Pendidikan Tinggi Islam

JOGJA— Islamic Development Bank (IDB) memberikan bantuan pendidikan Islam di Indonesia. Salah satunya melalui program pembangunan fisik, pengembangan akademik dan Sumber Daya Manusia (SDM) di berbagai Universitas Islam Negeri (UIN).

“Sampai saat ini pelaksanaannya masih terpusat di Jawa. Sehingga pengembangan kampus UIN dan IAIN di daerah-daerah di seluruh wilayah Indonesia akan menjadi target selanjutnya,” papar Wakil Presiden IDB, Birama Sidibe saat mengunjungi UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta, Selasa (30/3).

Program ini dikembangkan, menurut Birama karena perkembangan dunia pendidikan di Indonesia mengagumkan. Pemerintah Indonesia sudah memberikan perhatian yang besar pada pendidikan dengan anggaran yang cukup besar.

Karena itu IDB selama ini membantu perkembangan perguruan tinggi Islam di Indonesia. Sebab Indonesia adalah bagian penting dari IDB.

“Sudah jadi kewajiban kami untuk membantu negara-negara anggota kami. Terutama dalam bidang pendidikan. Pembangunan Manusia dan perkem-

bangun ekonomi dimulai dari pendidikan,” jelasnya.

Birama menambahkan, masalah pendidikan yang utama adalah buta huruf. Buta huruf menempatkan manusia pada kegelapan, baik dari perkembangan maupun keberdayaan.

Untuk mengatasi persoalan ini, langkah awal pemberantasan buta huruf bisa dimulai di tingkat universitas. Kampus bisa mendukung kemajuan mahasiswa dan dosen.

Sementara Rektor UIN Sunan Kalijaga, Prof Amin Abdullah menyatakan, kemajuan UIN Sunan Kalijaga sangat terbantu dengan adanya bantuan dari IDB yang tidak mengikat ini.

Sebab bantuan dari IDB tidak melulu pembangunan fisik atau infrastruktur, namun dalam mengawal proses transformasi dari IAIN menjadi UIN dan dibukanya dua fakultas umum, yakni Fakultas Saintek dan Sosial Humaniora.

Bantuan IDB ini juga memberi efek positif bagi pengembangan semua bidang dan pengembangan pendidikan tinggi di bawah payung Depag. Selain memberi efek bagi terus meningkatkan peminat masyarakat untuk kuliah di UIN dari tahun ke tahun. (ptu)